

## VEVK-Präsidium neu gewählt, Rohm nun Präsident, Gründungspräsidenten mit Award verabschiedet



**Am Sitz des Vereins Ehrbarer Versicherungskaufleute VEVK, der Handelskammer Hamburg, fand am Freitag 16.05.2025 die Jahresmitgliederversammlung statt. Bereits seit 2012 zeigen die Mitglieder des Vereins, dass sie sich weit über die gesetzlichen Mindeststandards mit Ihrem Beruf in den Mittelpunkt des Kundeninteresses stellen. Mit dem Bekenntnis zu den 10 Tugenden der ehrbaren Versicherungskaufleute, die nach außen meßbar, dem Nachweis eines Führungszeugnisses und der Vorlage zweier Bürgen aus dem Mitgliederkreis benötigen, kann einer Aufnahme in den Verein zugestimmt werden.**

Im Rahmen der Mitgliederversammlung findet ein reger Austausch zwischen Mitgliedern und Präsidium über die aktuellen Geschehnisse und Erlebnisse im Berufsalltag im Einklang mit den Werten der Beratung und dem Service sowie Weiterbildung statt. Externe Referenten bereichern die Versammlung. So sprach Frau Alexandra Hermes in diesem Jahr beispielsweise über Kommunikation und Persönlichkeitsentwicklung.

Seit Gründung des Vereins vor 13 Jahren gehörten Peter Pietsch (Wiesbaden), Dieter Stein (Hanau) und Niels Weinhold (Hamburg) ununterbrochen dem Präsidium an. Gemäss der Vereinssatzung konnten sie kein weiteres Mal gewählt werden. Neu gewählt wurden Jürgen Rohm (Karlstadt) ehemaliger Vizepräsident, zum Präsidenten. Neu ins Präsidium wurden als Vizepräsidenten Harald Lotze (Sylt) und Dirk Gemeinhardt (Elsterwerder) gewählt.



Rohm dankte den scheidenden Kollegen für ihre regelrecht fundamentale Arbeit. Er führte aus, dass der Verein nun auf dieses stabile Fundament ein starkes Gebäude aufbauen könne. Dem neuen Präsidium ist zum Abschied eine Überraschung gelungen. Unregelmässig verleiht der Verein den Award „Innerer Kompass“. Der Preis ist Persönlichkeiten innerhalb der Versicherungswirtschaft wie auch anderen Branchen gewidmet, die im besonderen Maße durch Ihre Einstellung zu Werten und Tugenden hervorstechen. Mit Ihrem Wirken einen deutlichen Mehrwert für die Menschen bedeuten. In der Vergangenheit wurde so z.B. auch der Journalist Philipp Krohn (FAZ) für seine sachliche und tiefgründige Berichterstattung über die Arbeit der Versicherungsvermittler in Deutschland ausgezeichnet. Pietsch, Stein, und Weinhold zeigten sich gerührt über die Auszeichnung zum Ende ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit.

Zu den ersten Gratulanten zählte BVK Präsident (Bundesverband Deutscher Versicherungskaufleute) Michael H. Heinz. Der BVK war 2012 der Initiator des VEVK.

Verbraucher finden unter [vevk.de](http://vevk.de) Vermittler in Ihrer Nähe. Interessierte Versicherungskaufleute finden unter gleicher Adresse die Zugangsvoraussetzungen und den Aufnahmeantrag zum Verein VEVK.